

平成30年8月2日 東郷地区ざぶとん会 開催報告

1 開催情報

日時：平成30年8月2日（木）
18時30分～19時40分
会場：東郷公民館
主な対象：東郷地区
参加者：26人



2 参加者からの意見

意見	内容
北陸新幹線敦賀開業に伴う敦賀駅の整備計画について	北陸新幹線敦賀開業に伴い、敦賀駅東地区に整備されるのは駐車場だけなのか、企業の進出計画などがあるのか教えてほしい。
国道8号本町区間の2車線化について	国道8号本町区間が4車線から2車線になると、大雪の際の除雪が心配なので、雪に強い整備を行ってほしい。
商店街アーケードを活用した賑わい創出について	商店街のアーケードを利用したウォーキングコースを設定したり、店舗のシャッターに絵や地図を描いたりして明るい雰囲気づくりをすることで、賑わい創出につなげてはどうか。
除雪で傷んだ道路や白線の補修について	除雪で傷んだ道路や白線がそのままになっているところがあるので、直してほしい。
新幹線関連の工事車両による渋滞について	中村橋付近の交差点が新幹線の工事車両で通勤時間帯に混雑するので、渋滞解消のための対策をしてほしい。
木ノ芽川の氾濫危険水位の設定としゅんせつ工事について	笹の川だけでなく、木ノ芽川についても、氾濫危険水位の設定やしゅんせつ工事などを行い、災害に強いまちづくりをしてほしい。
咸新小学校通学路の除雪について	積雪時には、咸新小学校の通学路になっている部分は、歩道も除雪を行ってほしい。
防災意識向上のための啓発活動について	地域住民の防災に関する意識向上のため、各地区で出前講座などの啓発活動を行ってはどうか。
瀬河内地区内道路のアスファルト舗装について	アスファルト舗装がされていない道路があり、除雪車による除雪ができないので、舗装をしてほしい。
東郷地区における交番の設置について	国道476号は、交通量が増えたことに伴い、事故も多くなったので、地域の安全安心のため、東郷地区に交番を設置してはどうか。
コミュニティバス停留所の看板について	バス停留所にある看板が強風で倒れてしまうので、対策を考えてほしい。